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ТЕРРИТОРИя КОмфОРТА  
в КАжДОм ДвОРЕ!
Депутат Георгий Андреев, кажется, знаком со всеми жителями округа. Он знает о проблемах 
каждого дома и двора на своей территории, а большинство острых вопросов за 5 лет удалось 
решить. Запаса идей и энергии у депутата-коммуниста Георгия Андреева хватит еще не на один год

- Какие задачи вы ставили для себя в 
начале вашего депутатского срока? 
Какой ориентир был выбран?

- Моя главная цель как депутата - сде-
лать территорию округа удобной и ком-
фортной для молодых семей. Ведь люди 
стремятся переехать туда, где безопасно, 
чисто и есть порядок. Транспортная раз-
вязка, парковки, образовательные учреж-
дения должны быть на хорошем уровне. 
Почему я взял за ориентир молодые 
семьи? Я не раз видел, как территории, 
куда не приезжали родители с маленьки-
ми детьми, превращались в мрачные 
места. Семья - это всегда развитие, в том 
числе и развитие дворов, инфраструкту-
ры. Особенно приятно, что этот постулат 
поддерживают главные активисты - пред-
ставители старшего поколения.

- С какими вопросами к вам чаще 
всего обращаются жители?

- Чаще всего - с вопросами благоу-
стройства: придомовые территории, уста-
новка лавочек, урн и многое другое. Мне 
приятно работать с неравнодушными 
людьми, которые следят за тем простран-
ством, в котором живут, и хотят его раз-
вивать, причем у них есть конкретные 
планы. На моем округе 170 многоквар-
тирных домов и около 600 домов частно-
го сектора. Как правило, процесс взаимо-
действия с жильцами организован с 
помощью старших по домам - это те 
люди, которые доносят до депутата 
просьбы и пожелания всех жильцов. Мне 
повезло, что на моем округе активисты 
работают профессионально и ответствен-

но. Ведь депутат не имеет права зани-
маться устранением проблем самостоя-
тельно - ни на муниципальной террито-
рии, ни на частной. Все решается исклю-
чительно с согласия жителей. А я могу 
создавать возможности в соответствии с 
необходимостью. Вот уже 5 лет мы вме-
сте планомерно занимаемся благоу-
стройством. Моя идеология такова: двор 
- это не просто территория, по которой 
ходят люди, а лицо дома. А там, где 
живешь, всегда должно быть чисто, удоб-
но, комфортно и просто приятно нахо-
диться.

- Как вам удалось выстроить диалог 
с жителями округа и сформировать 
актив?

- Я иду по той же дороге, что и выдаю-
щийся политик Валентин Пысин - депутат 
трех созывов на этой же территории. 
Валентин Васильевич - офицер Советской 
армии и принципиальный человек. Я был 
его помощником и перенял принципы 
работы, в частности - способ общения с 
жителями. Главной целью моего предше-
ственника всегда было научить людей, 
рассказать им, как, куда по каким вопро-
сам обращаться. Таким образом упроща-
ется процесс работы с населением, как 
итог - мы быстрее выполняем ту или 
иную просьбу.

Принципы же депутатов Коммунисти-
ческой партии Российской Федерации 
неизменны, в первую очередь это обще-
ние с избирателями. Год назад Валентина 
Васильевича не стало, и по инициативе 

жителей Дзержинского района мы уста-
новили памятную мемориальную доску. 
Валентин Пысин стал первым депутатом 
Совета депутатов города Новосибирска, 
которого жители города поблагодарили 
таким способом.

- По какому принципу происходит 
распределение выделенных вам бюд-
жетных средств?

- Тут необходима ремарка. Принципы 
выделения господдержки ежегодно 
усложняются из-за неэффективного мето-
да распределения бюджетных средств. 
Город Новосибирск получает приблизи-
тельно 18% от того, что зарабатывает, и 
становится тотально зависимым от выше-
стоящих субъектов. На таких условиях 
развитие инфраструктурных проектов 
останавливается и может лишь поддер-
живаться на текущем уровне. При этом 
система получения финансовой помощи 
из бюджета усложняется. Раньше для 
получения денег из депутатского фонда 
достаточно было заявления самого чело-
века и моего письма. Сейчас нужно 
собрать от 5 до 11 документов по всем 
инстанциям. Это правило действует для 
всех категорий граждан, включая малоза-
щищенных - пенсионеров. Основная доля 
их запросов - компенсация средств на 
лекарства. Но существующая бюрократи-
ческая система вынуждает пожилых 
людей отказываться от возможной помо-
щи. Наши бабушки и дедушки просто 
физически не могут ходить и собирать 
многочисленные справки. Моя задача - 
максимально упростить эту ситуацию, 
чтобы помочь как можно большему числу 
людей. Считаю, подвижки есть. За 5 лет 
наш округ стал лидером по количеству 
привлеченных средств на наказы избира-
телей в рамках Дзержинского района.

- Расскажите о самых значимых реа-
лизованных задачах.

- В Волочаевском жилмассиве три 
школы - на округе живет немало детей. 
Мне очень хотелось, чтобы они нашли 
себе полезное занятие. Во дворе дома  

№ 25 по улице Толбухина располагается 
хоккейная площадка, где мы поставили 
модульную раздевалку. Планируем уста-
новку более крупного модуля, который 
будет доступен всем желающим поиграть 
в хоккей и покататься на коньках. Кроме 
того, в планах строительство целого спор-
тивного комплекса с современной хок-
кейной площадкой и уличными тренаже-
рами для тренировок хоккеистов и жите-
лей. Сейчас уже идет большая работа с 
целью комфортного размещения объек-
тов - согласовываем возможность пря-
мого проезда к будущему спортивному 
комплексу. В школе № 59 мы провели 
реконструкцию спортивного зала, в этом 
помог фонд «Я расту со спортом». Здесь 
для ребят будет открыт зал единоборств. 
В этом году в зале школы уже заменили 
окна - это очень дорогой и знаковый про-
ект для всего жилмассива. В школе  
№ 197 мы реализуем проект «Самбо в 
школу». Спортивные секции станут бес-
платными для всех желающих. Самбо - 
это советский вид спорта, пропагандиру-
ющий, в первую очередь, идеологию 
патриотизма и неравнодушия. Я уверен, 
что именно самбо способствует станов-
лению настоящего мужчины и защитника 
своей малой родины и страны.

БИОГРАФИЯ

Георгий Андреев - член постоянной 
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«Новая Сибирь».

4 С 2007 года возглавляет пресс-
службу фракции КПРФ в Совете депу-
татов города Новосибирска.

4 С октября 2014 по сентябрь 2015 
года - сотрудник отдела информаци-
онных проектов департамента инфор-
мационной политики мэрии города 
Новосибирска.

4 С сентября 2015 года - депутат Сове-
та депутатов города Новосибирска.

4 Член Новосибирского обкома 
КПРФ и член районного комитета 
Дзержинского местного отделения 
КПРФ. Член Новосибирского союза 
журналистов.

Виталий Быков, командир Народной дружины Дзержинского 
района: 

- Проблемы безопасности являются ключевыми для нашего 
района. Мы более двух лет работаем с Георгием Андреевым и 
решаем те вопросы, до которых не доходят руки полиции и вла-
стей. Еженедельные рейды Народной дружины Дзержинского 
района посвящены разным темам - борьбе с наркоманией, 
безо пасностью на дорогах, оказанию поддержки полиции, уста-
новке фонарей во дворах района и многому, многому другому. 
Важно, что Георгий Андреев говорит с жителями района на 
одном языке и живет их проблемами и задачами. ОКОНЧАНИЕ НА стр. 4



Фракция КПРФ в Совете депутатов города Новосибирска по итогам выборов 
2015 года практически удвоила состав. Сейчас в ней 11 депутатов-коммунистов. 
Да, это не большинство, ведь всего в Совете депутатов города Новосибирска 
50 депутатов. Однако голос фракции слышен, ее инициативы и предложения 
были многократно поддержаны всем Советом депутатов города Новосибирска 
и, конечно, мэром-коммунистом Анатолием Локтем. Депутаты КПРФ стоят 
на защите интересов своих избирателей, всех горожан, всего Новосибирска. 
Фракции КПРФ есть о чем отчитаться. И пусть факты скажут сами за себя.

ИнИцИатИвы, воплощенные  
в реальность

По инициативе и при активном участии 
фракции КПРФ Совета депутатов города 
Новосибирска 6-го созыва Совет депутатов 
города Новосибирска принял ряд важных 
решений:

- сессии Совета депутатов города Новоси-
бирска теперь открыто транслируются в ре-
жиме онлайн в сети Интернет на сайте Совета 
депутатов города Новосибирска;

- в бюджетах на 2016 - 2019 годы восста-
новлены средства на внутриквартальное бла-
гоустройство (1528,3 млн руб.), в результате 
чего в 2016 - 2019 годах отремонтировано 
1005 дворовых территорий;

- фракцией неоднократно поднимался во-
прос о межбюджетных отношениях и лише-
нии города 10% НДФЛ. По ее инициативе была 
создана рабочая группа по межбюджетным 
отношениям, по результатам работы которой 
городской бюджет в 2017 - 2018 годах полу-
чил 4,15 млрд руб. дополнительных субсидий. 
В 2019 году городу передано 1,1 млрд руб. соб-
ственных доходов от упрощенной системы на-
логообложения, бюджет Новосибирска достиг 
50 млрд руб.;

- изменен порядок размещения наружной 
рекламы, предусматривающий аукционную 
систему проведения торгов, что увеличило 
поступления в бюджет от наружной рекламы;

- по инициативе фракции КПРФ Советом 
депутатов города Новосибирска принято 
обращение к Государственной думе по ин-

дексации пенсий не ниже уровня инфляции, 
в поддержку данного требования собра-
но и передано представителю президента 
в Думе 45 тыс. подписей, в результате пен-
сионерам сделана единовременная выплата 
в 5 тыс. руб. в январе 2017 года;

- по инициативе фракции остановлено ак-
ционирование Муниципальной аптечной сети;

- по предложению фракции остановлено 
существенное повышение арендной платы 
для общественных организаций;

- вследствие инициативы фракции в де-
партаменте образования мэрии создан от-
дел по контролю за питанием, что позволи-
ло значительно улучшить качество питания 
в школах;

- по предложению фракции 5296 ново-
сибирцев получили 50%-ную компенсацию 
при оплате расходов на замену лифтов на сум-
му 24,6 млн руб.;

- принято обращение к губернатору 
по увеличению субсидий на питание мало-
обеспеченных категорий школьников, в ре-
зультате чего с 2018 года субвенции на пи-
тание детей из бюджета области увеличены 
на 150 млн руб.

тысяча наказов И тысячИ 
запросов

По инициативе фракции КПРФ в Новосибир-
ске восстановлен и действует институт нака-
зов избирателей, а исполнение наказов стало 
главным мерилом эффективности деятельно-
сти всех депутатов Совета депутатов города 
Новосибирска. В результате работы постоян-
ной комиссии по наказам под руководством 
Антона Тыртышного и согласно позиции мэра 
Новосибирска удалось согласовать и при-
нять план реализации наказов избирателей 

на 2016 - 2020 годы, в который вошло 4723 нака-
за (в три раза больше, чем в 2010 - 2015 годах) 
на сумму 65,7 млрд руб. (в девять раз больше, 
чем выполнено в прошлом созыве).

В составе этих наказов - 1000 наказов чле-
нов фракции КПРФ на сумму 4 490 956,7 тыс.  
руб. По предложению фракции КПРФ восста-
новлены планы организационно-технических 
мероприятий по реализации предложений изби-
рателей, не попавших в наказы, в которые вош-
ли 63 мероприятия на округах депутатов КПРФ.

Исполнение наказов - работа, спланирован-
ная на пятилетку. Но у новосибирцев пробле-
мы и вопросы, требующие депутатской помо-

щи в их разрешении, возникают помимо пла-
нов ежедневно. И потому регулярный прием 
обращений граждан и организаций на округах, 
подготовка запросов по этим обращениям 
являются обязательной функцией депутата. 
С октября 2015 года по 1 января 2019 года 
депутатами фракции КПРФ подготовлено 
6810 депутатских запросов по обращениям 
граждан и организаций. Наибольшее число 

запросов направили депутаты Ренат Сулей-
манов (1410), Александр Бурмистров (978), 
Антон Тыртышный (967).

контроль бюджета,  
деятельностИ  

И доходов
Фракция КПРФ была инициатором соз-

дания в городе Новосибирске Контрольно-
счетной палаты, которая успешно работает 
уже 16 лет. По предложениям фракции КПРФ 
Контрольно-счетная палата Новосибирска 
в 2015 - 2018 годах провела 16 проверок.

Проверка эффективности использования 
средств бюджета Новосибирска:
• при строительстве автовокзала за весь 
период строительства;
• при строительстве транспортной раз-
вязки на Южной площади за весь период 
строительства;
• при строительстве Бугринского моста 
за 2009 - 2014 годы;
• бюджетных средств, выделенных депар-
таменту культуры, спорта и молодежной 
политики мэрии города Новосибирска 
на выполнение наказов избирателей 
за 2010 - 2015 годы;

Проверка эффективности деятельности 
подразделений мэрии Новосибирска  
и муниципальных предприятий:
• проверка деятельности ОАО «Новоси-
бирсктеплоэнерго» при проведении капи-
тального ремонта муниципальных объек-
тов теплоснабжения, находящихся в веде-
нии МУП «Энергия», в 2013 - 2014 годах;
• проверка работы муниципальных пред-
приятий наземного пассажирского транс-
порта, включая ПАТП-5;
• проверка деятельности муниципального 
унитарного предприятия города Ново-
сибирска «Зоологический парк» за 2013 - 
2015 годы;
• проверка муниципального казенно-
го учреждения города Новосибирска 
«Городской центр наружной рекламы» 
за 2014 - 2015 годы:
• проверка инвестиционной программы 
МУП «Горводоканал» в 2017 году;
• проверка использования средств 
МКУ «ДЭУ-1» в 2016 - 2018 годах;

• проверка деятельности МУП ПКиО «Цен-
тральный» за 2016 - 2018 годы, включая 
эффективность использования средств 
на реконструкцию парка;
• проверка эффективности работы де-
партамента промышленности, инноваций 
и предпринимательства по заключению 
и исполнению муниципальных контрактов 
в 2016 - 2018 годах;
• проверка работы департамента строи-
тельства и архитектуры по завершению 
проблемных объектов жилищного строи-
тельства, расположенных на территории  
города Новосибирска, в 2016 - 2018 годах.

Проверка поступления доходов:
• проверка полноты поступления 
доходов от размещения рекла-
мы и сдачи в аренду площадей 
в муниципальном унитарном предприятии 
города Новосибирска «Новосибирский ме-
трополитен» в 2013 - 2014 годах;
• проверка полноты и своевременности 
поступлений в бюджет города Новосибир-
ска средств от сдачи в аренду земельных 
участков за период 2012 - 2015 годов;
• проверка использования земельных 
участков, предоставленных для разме-
щения автомоек и СТО в Заельцовском 
районе.

впередИ - новая пятИлетка
КПРФ готова к выборам Совета депута-

тов города Новосибирска 7-го созыва. Фрак-
ции коммунистов есть о чем отчитаться 
перед своими избирателями за свою работу 
в Совете депутатов города Новосибирска. 
Мэру-коммунисту Анатолию Локтю, оценив 
его работу по развитию Новосибирска, изби-
ратели уже оказали поддержку, избрав его ру-
ководить городом на второй срок в сентябре 
2019 года. Все прошедшие годы депутаты 
КПРФ в Совете депутатов города Новосибирска 
были со своим однопартийцем-мэром плечо 
к плечу, развивая родной город, делая жизнь 
новосибирцев лучше. И готовы быть на этой 
же позиции в новой «красной пятилетке» Но-
восибирска. 

Главные задачи работы фракции кПрф  
в Совете деПутатов Города новоСибирСка
• защита интересов избирателей и выполнение их наказов, регулярные приемы 
избирателей, отчеты депутатов перед населением;
• поддержка избранного новосибирцами мэра-коммуниста Анатолия Локтя, 
содействие мэру в реализации его политики и программы;
• подготовка нормотворческих инициатив, заявлений и обращений, проведение 
депутатских слушаний.

чиСло заПроСов деПутатов фракции  
кПрф в 2015 - 2019 Годах

2015

681

2016

2027

2017

1480

2018

1211

2019

1411

Всего

6810

работа в Совете деПутатов 
Ренат Сулейманов избран заместителем председателя Совета депутатов города 
Новосибирска. Коммунисты работают в семи комиссиях Совета депутатов города 
Новосибирска, в пяти из них были избраны заместителями, в одном - председателем. 
По направлению фракции КПРФ депутаты работают в 72 специальных комиссиях 
и общественных советах, образованных совместно с мэрией Новосибирска.

Пятилетка фракции кПрф 
в ГорСовете новоСибирСка

фракция кПрф  
в Совете  
деПутатов  
новоСибирСка

Ренат  
Сулейманов 
(руководитель)

Иван  
Конобеев

Георгий  
Андреев

Михаил  
Ансимов

Александр 
Бурмистров

Олег  
Волобуев

Сергей  
Кальченко

Валерий  
Науменко

Сергей  
Сухоруков

Антон  
Тыртышный

Глеб  
Черепанов
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Как успеть выполнить программу-максимум
Лучший пример работы депутата - это выполненные наказы и просьбы избирателей. Округ Георгия Андреева меня-

ется на глазах день ото дня. Строительство новых объектов, ремонт зданий и территорий, благоустройство дворов 
и многое другое - округ стремительно преображается.
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КОНКРЕТНО

Произведен ремонт подъездной и пешеходной  
дорог к поликлинике № 17 по адресу:  

улица Толбухина, 41/1

РЕзульТАТы РАбОТы  
ГЕОРГИя АНДРЕЕВА зА 5 лЕТ

Вместе с депутатом работают его помощники и активисты 
Ленинского комсомола

С большим вниманием к вопросу каждого жителя округа

Решение вопросов по наказам жителей -  
каждодневная работа депутата

Депутат провел более 143 приемов  
избирателей, в которых приняли участие  
1304 человека

Депутат подал более 920 запросов

На 1 мая 2020 года реализовано 167 наказов  
избирателей, еще 12 наказов будет выполнено  
до сентября текущего года

Во дворах установлено 119 детских  
игровых форм (детских площадок)

В этом году завершится благоустройство косогора  
по улице А. Лежена, будет уложен тротуар вдоль детского сада 

№ 401 и вдоль домов № 49 - 53 по улице Кошурникова

Проведено благоустройство пешеходной зоны на территории школы 
№ 177, в 2020 году за счет средств депутатского фонда будет  
проведена реконструкция беговой дорожки на школьном стадионе. 
По многочисленным просьбам родителей учащихся школы № 177  
в течение двух лет была проведена реконструкция перекрестка 
улиц Б. Богаткова и Есенина, в 2019 году были установлены  
камеры контроля скорости

Проведена полная замена окон в большом спортивном зале  
школы № 59, в этом году малый спортивный зал будет  

полностью переоборудован под занятия единоборствами

В школе № 197 в этом году будут заменены окна в малом  
спортивном зале, который в дальнейшем будет переоборудован  
под занятия самбо. Для того чтобы дети могли безопасно ходить  
в школу, в 2019 году по инициативе Георгия Андреева был уложен  
тротуар между домами № 25 и 41/2 по улице Толбухина

Во дворах установлено 87 спортивных  
комплексов и спортивных площадок

Отремонтировано (благоустроено)  
38 внутриквартальных территорий

Капитально отремонтировано более 7000  
квадратных метров улично-дорожной сети,  
ежегодно проводится текущий ремонт дорог

Во дворах высажено более 3000 саженцев  
деревьев и кустарников,  

спилено 182 аварийных дерева

Вывезено 22 незаконных металлических гаража  
от территорий школ № 7 и 59, а также от поликлиники № 7, 
демонтировано 29 незаконных киосков

Ремонт и благоустройство

 Поддержка школ  
и учреждений здравоохранения

Работа с избирателями, наказы
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как сВязаться  
с ДЕпутатом

Общественная приемная: Новосибирск, пр-т Дзер-
жинского, 16, ком. 14, тел.: (383) 227-58-42, 8-913-953-
61-16

Е-mail: andreev.nsk54@mail.ru
Личный прием депутата: вторник с 15.00 до 18.00 по 

предварительной записи
Прием жителей депутатом и помощником: поне-

дельник с 15.00 до 17.00, четверг с 11.00 до 14.00

ИНтЕрВью

тЕррИторИя  
комфорта  
В кажДом ДВорЕ!

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАлО НА стр. 1

Число избирателей на округе - 26 044
Границы округа - улицы А. Лежена (№ 3/1, 5, 5а, 7, 7/1, 22/1, 24, 26, 

26/2, 28, 28/1, 30, 30/1), Б. Богаткова (№ 248, 250, 252, 254, 256, 258, 
260, 260/1, 262, 264, 264/1, 266/1, 266/2, 266/3, 268, 270), Геофизиче-
ская, Гладкова, Доватора (№ 13, 15, 15/1, 17, 19, 19/1, 19/2, 19/3, 19/4, 
21, 23, 23/1, 25, 25/1, 27, 29, 29/1, 29/2, 31, 31/1, 31/2, 33, 33/1, 33/2, 
33/3, 35, 35/1, 35/2, четная - с № 52 до конца), Есенина, Кошурникова 
(№ 47, 47/1, 49, 51, 53, 53/1, 53/2, 55, 57), Куприна (четная - с № 6 до 
конца, нечетная - с № 1 до конца), Национальная, 2-я Национальная, 
Приовражная, Суркова, Толбухина (№ 2, 25, 25/1, 27/1, 27/2, 35/1, 35/2, 
35/3, 41/2), Трикотажная (четная - с № 2 по 20); переулки 1-й, 2-й Дова-
тора, 1 - 5-й Трикотажный, 7 - 10-й Трикотажный, Трикотажстроя, ГБУЗ 
НСО «Новосибирский городской клинический перинатальный центр» 
(ул. А. Лежена, 32)

7 апреля 2020 года Совет депутатов города Новосибирска решением  
№ 963 утвердил схему одномандатных округов для проведения выборов 
депутатов Совета депутатов города Новосибирска на период с 2020 по 2030 
год. 

Количество округов увеличилось с 40 до 50, их границы и нумерация 
изменились. Представляем вниманию избирателей новый номер, схему и 
перечень адресов округа.

ОДНОМАНДАТНЫЙ  
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 3

Средняя обще-  
образовательная 

школа № 177

Средняя обще-
образовательная  
школа № 87

Торговый  
комплекс  
«Автоградъ»

Библиотека  
им. М.И. Цветаевой
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Средняя обще- 
образовательная  
школа № 197

- Георгий Андреевич, 
вас знают как депутата, 
который активно решает 
вопрос обустройства 
пешеходных зон. Что уда-
лось сделать в этом 
направлении?

- Это действительно 
важный вопрос, который 
напрямую касается безо-
пасности жителей округа, 
особенно детей. На протя-
жении 5 лет идет ремонт 
внутриквартальных про-
ездов в жилмассивах. 
Здесь хочу отметить, что 
большую помощь в реше-
нии вопроса оказывает 
мэр Новосибирска Анато-
лий Локоть - уже отремон-
тировано больше 40 вну-
триквартальных проез-
дов.

Первой моей задачей в 
статусе депутата было 
обустройство пешеходно-
го перехода около дома  
№ 15 по улице Есенина. В 
ближайшее время здесь 
появятся зебра и подхо-
ды-дорожки к переходу. В 
прошлом году были 

оформлены три большие 
пешеходные зоны около 
школ № 82, 87 и 196. Также 
на перекрестке улиц  
Б. Богаткова и Есенина 
мы сделали пешеходный 
переход, который ведет к 
школе № 177. К большому 
сожалению, раньше слу-
чалось так, что в этом 
месте дети попадали под 
колеса машин. В рамках 
наказов избирателей по 
программе «Безопасные и 
качественные дороги» мы 
провели полную рекон-
струкцию пешеходного 
перехода - появились 
островки безопасности и 
камеры, фиксирующие 
нарушение скоростного 
режима. Каждый год я в 
составе комиссии по 
городскому хозяйству 
выезжаю на это место, 
чтобы проверить состоя-
ние перекрестка. Плани-
руем сделать такой же 
объект на пересечении 
улиц Куприна и Доватора. 
В планах - обустройство 
удобной пешеходной зоны 

к городскому перинаталь-
ному центру - роддому  
№ 4. Дорожки пройдут от 
станции метро «Золотая 
нива» через дворы. В 
одном месте, где есть воз-
вышенность, мы уже сде-
лали лестницу.

- В чем видите точки 
роста? Расскажите о 
своих планах на ближай-
шее время.

- Несомненно, я про-
должу благоустройство 
дворов - система отлаже-
на и хорошо работает. 
Кроме того, я очень хочу, 
чтобы на нашем округе 
появились четыре пло-
щадки для выгула собак. 
Все владельцы живот-
ных хотели бы, чтобы у их 
питомцев было место, 
где можно вдоволь нагу-
ляться. Сейчас важно 
согласовать этот вопрос 
с мэрией. От себя могу 
сказать, что я готов 
выделить на площадки 
средства из своего 
фонда. 

— Дорогие новосибирцы! Мы живем в замечательном 
городе, который стараемся сделать комфортным, 
красивым, уютным вместе. Во все преобразования 
вложена частичка души и таланта каждого 
новосибирца. Благодарю всех вас за ваш вклад 
в развитие нашего родного города!

Сегодня город решает новые задачи по реализации двух 
масштабных проектов: «Академгородок-2» и чемпионат мира 
по хоккею среди молодежи 2023 года. Это возможность сде-
лать наш город более привлекательным и комфортным для но-
восибирцев и гостей.

Сегодня, в условиях борьбы с распространением корона-
вирусной инфекции, особенно важны конструктивное взаимо-
действие и консолидация различных политических сил, обще-
ственных организаций и всех горожан в борьбе с этой напа-
стью. В это тяжелое время наша задача - приложить все усилия 
и не допустить широкого распространения инфекции в Ново-
сибирске, но в то же время не дать рухнуть экономике города.

Большой вклад в эту работу вносят мои товарищи - депута-
ты фракции КПРФ в Совете депутатов города Новосибирска. 
Профессионализм, преданность делу и конструктивная пози-
ция депутатов-коммунистов лежат в основе нашей совместной 
работы. Их поддержка крайне важна для меня и позволяет 
эффективно трудиться на благо родного города. 

мэр Новосибирска анатолий Локоть

Работаем вместе!
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